
L’Imparfait   

Dans quels cas utiliser l’imparfait     ? 

 Une description ( un personnage, un paysage…) La mer était d’un bleu limpide. 

 Une habitude exemple – action répétée. Il prenait le bus tous les matins.

 Une action d'arrière plan : Il pédalait à toute allure quand soudain, une voiture le percuta.

 L’hypothèse ( la probabilité) introduite par « si ». Si tu comprenais mon idée, nous irions plus vite.

Pour tous les groupes     : 

L’imparfait se forme sur le radical du présent de l’indicatif à la première personne du pluriel.

Exemples : Chanter  Nous chantons  Radical « »

Finir  Nous finissons  Radical « »

Pouvoir  Nous pouvons  Radical « »

Je - ais

Tu - ais

Il/Elle - ait

Nous - ions

Vous - iez

Ils/Elles  - aient

Ꙭ  Attention aux verbes     : 

Les verbes en -ger (ex : changer             ) s’écrivent -ge- avant le -a.

Les verbes en -cer (ex : avancer ) s’écrivent -ç- avant le -a. 

Les verbes en -yer ou en -ier (ex : nettoyer   ) : Ne pas oublier le « i » à nous et vous !          

                Le verbe «     Etre     » est irrégulier     :


